

Animation d'une sortie autour des plantes exotiques envahissantes

Mandant

Commune d'Essertines-sur-Rolle

Personne de contact

Mme Marie-Pomme Moinat, municipale

Période

2022

Contexte

La commune d'Essertines-sur-Rolle a mis sur pieds une matinée de sensibilisation de la population à la thématique des plantes envahissantes. Celle-ci a eu lieu sous la forme d'une sortie durant laquelle les plantes indésirables ont été arrachées et plusieurs enjeux liés à la biodiversité ont été abordés tout au long du parcours.

Prestations

- Repérages sur le terrain pour identifier les thématiques abordées durant la sortie.
- Animation de la sortie autour des thèmes suivants : les espèces exotiques envahissantes, l'importance des plantations indigènes dans les jardins, l'entretien extensif des talus de route et son importance pour la biodiversité, les prairies et pâturages secs, les arbres habitats.



Photos : C. Mowat